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♪ 2013（平成 25）年 6 月議会の一般質問です♪ 

 

           問 市税は 23 年度から 24 年度で 4 億 5 千万円減収。24 年度から 25年度では 1 億
円の減収だ。市の借金は 24 年度と 25 年度では 15 億 6 千万円増えて、       
61億 8,630万円だ。税収を増やす施策を、市長はどのように考えているのか。 

 
答 歳出削減と下平良 2丁目埋立て地区の活性化で税基盤の充実に力を入れる。 

････････････････････････････････････････････････････････････････････・・・・・・・・・・・ 

問 今年は時刻表の改正時期だが、おおのハートバスは、交通弱者のバスとして、 
大野市民センターの行事の開始と閉会時刻にあわせるよう考慮しているか。 

答 今年から平日は 3 台から 4 台に増やす。土曜・日曜も 2 台から 3 台にする。      
市民センターへの便利な運行は重視しているので工夫する。 

問 宮島では、桟橋から杉の浦に帰る便が不便だ。利用者の声を聞いているか。 

答 市としても、委託業者に要望を伝える。 

････････････････････････････････････････････････････････・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

問①JR 宮島口北口周辺整備事業、②JR 大野浦南口等新設事業、③東部公
民館建設事業の進捗状況と完成見込みはどうなっているか。 

答①駅北口の市道赤崎 1 号線整備にはいり、29 年度末完成目標だ。 

②大野浦駅は基本協定合意に至っていないが、１日も早い完成を目指す。                   

③昨年 4 月に示した深江地区での整備は、市民意見の集約が出来なかった。
問 2区の深江に建設予定の東部公民館計画は、東日本大震災前に出来た計画だ。 

 競艇周辺対策費 5 億円はこの地域に使う良い機会だ。防災機能をもった公民館に
という方向で市民の意見がまとまれば、市長はその意見を取り入れるのか。 

答  住民の意見の合意形成がなされれば、それにそってやっていく。  

･････････････････････････････････････････････････････････････・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

問 平成 23 年 2 月に 1 区役員の署名入りで「宮島口新桟橋は杭打ち方式に」と陳情
書を提出したが、なんら返事がない。住民への説明会は開かないのか。 

答宮島口みなとづくり推進協議会、宮島口まちづくり推進協議会で説明した。      

･･･････････････････････････････････････････････････････････････・・・・・・・・・・・・・・・
問 聴覚障害者が市役所、支所、金融機関、病院などで、支障なく情報提供が受けら 

  れるよう 6項目について質問。 

   ・災害避難所に、私は「聴覚障がい者です」または、「私は手話ができます」という
ゼッケンが付いたジャケットを常備する考えがあるかどうかを問いました。 

答  様々な分野で、検討していることを答弁。（井上：これからも注視します。）  

･････････････････････････････････････････････････････････････・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

問 課長級以上の女性職員の登用率は９．８％だが、今後の数値目標は？ 

答 H27 年度第 2 次廿日市市男女共同参画プランでは、数値目標を立てる。 

 

 
 

 井上さちこ応援団： 廿日市市福面三丁目 14番 14号 
 Ｅメール ： luckey@network.email.ne.jp  
℡／fax ： 0829-56-1668 

   無所属・討議資料 
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議会報告会を準備していただきまして、 
ありがとうございました。 

井上さちこは、市民の皆様に市政をお伝えします。 
また市民の皆様の思いを応援します。今後ともよろしくお願いいたします。 

2013（平成 25）年 6月議会のトピックス！ 

 

国が東日本大震災の復興財源確保を理由に、国家公務員給与を平均７・８％削減。地方自治体にも同水

準での給与削減を要請した。国は７月からの実施を見込み、本年度から自治体財源となる地方交付税の

減額に踏み切った。国による実質的な地方公務員給与への介入として各地の首長から批判の声が出た。 

このような中、廿日市市でも 職員給与平均 ４，７ ％削減 〔25年 7月～26年月まで〕の

議案が出た。わたしは、「国の介入は見過ごせないが、現実的に給与の削減をしなければ、25年度予算

から市民サービスを削るか、市民のために使うべき貯金「財政調整基金」を取り崩すことになる。 

これでは、市民の共感は得られない、と議案への賛成討論をしました。 

 

 

 
第６回が、8月 19日月曜日 18時～20時に開かれました。 

委員会は公開されていませんが、会議終了後に教育長の記者会見が開かれます。 

9月末には結果が報告される予定です。 

････････････････････････････････････････････････････････････････････・・・・・・・・・・・ 

私が所属する「産業厚生委員会」で視察しました。三次救急医療拠点として、市か   
らは、H２５年度予算で 3700 万円を補助します。重篤な救急搬送者は、昨年は 798
人のうち廿日市市民は４８％の 382 人でした。センター長さんからお話を聞き、救急
車で搬送された患者さんは一人残らず診る、とお聞きし安心しました。 

････････････････････････････････････････････････････････・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

           井上さちこは、佐伯地域の集会所のトイレを水洗化するよう言い続けています。 
             現在、投票所になる集会所から順に水洗化しているという答えでした。 

今後は手すりをつけるよう要望していきます。 
･･･････････････････････････････････････････････････････････・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

             平成 25年 4月現在 1年０人、２年１人、３年２人、４年４人 ,５年６人、６年８人の 
             計２１人。 ５歳０人、４歳４人、３歳２人、２歳２人、１歳６人 計１４人。 
             現在玖島小学校保護者との４回の意見交換会がありました。＊議事録があります。 
 

        

暑いですね！というのが口癖になってしまいました。ゲリラ豪雨などでお亡くなりになられた方にはご冥福をお祈り

申しあげます。被害にあわれた方には心からお見舞い申し上げます。井上さちこ 

 

                             

 井上さちこ応援団： 廿日市市福面三丁目 14番 14号 
 Ｅメール ： luckey@network.email.ne.jp 
℡／fax ： 0829-56-1668 

   

地方公務員給与の削減問題 

 

削減額は 9ケ月で約 2億 5千万円。    議員報酬も３％減額。 

mailto:luckey@network.email.ne.jp
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       いつもお世話になっております。「井上さちこ通信」で皆様に笑顔をお届けします。 

   
問 市税は 23年度から 24年度で 4億 5千万円減収。24年度から 25年度では 1億 円 

の減収だ。市の借金は 24 年度と 25 年度では 15 億 6 千万円増えて、61 億 8,630

万円だ。税収を増やす施策を、市長はどのように考えているのか。 

答 歳出削減と下平良 2丁目埋立て地区の活性化で税基盤の充実に力を入れる。 

････････････････････････････････････････････････････････････････････・・・・・・・・・・・ 

問 今年は時刻表の改正時期だが、おおのハートバスは、交通弱者のバスとして、 
大野市民センターの行事の開始と閉会時刻にあわせるよう考慮しているか。 

答 今年から平日は 3 台から 4 台に増やす。土曜・日曜も 2 台から 3 台にする。      
市民センターへの便利な運行は重視しているので工夫する。 

問 宮島では、桟橋から杉の浦に帰る便が不便だ。利用者の声を聞いているか。 

答 市としても、委託業者に要望を伝える。 

････････････････････････････････････････････････････････・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

問①JR 宮島口北口周辺整備事業、②JR 大野浦南口等新設事業、③東部公
民館建設事業の進捗状況と完成見込みはどうなっているか。 

答①駅北口の市道赤崎 1 号線整備にはいり、29 年度末完成目標だ。 

②大野浦駅は基本協定合意に至っていないが、１日も早い完成を目指す。                   

③昨年 4 月に示した深江地区での整備は、市民意見の集約が出来なかった。
問 2区の深江に建設予定の東部公民館計画は、東日本大震災前に出来た計画だ。 

 競艇周辺対策費 5 億円はこの地域に使う良い機会だ。防災機能をもった公民館に
という方向で市民の意見がまとまれば、市長はその意見を取り入れるのか。 

答  住民の意見の合意形成がなされれば、それにそってやっていく。  

･････････････････････････････････････････････････････････････・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

問 平成 23 年 2 月に 1 区役員の署名入りで「宮島口新桟橋は杭打ち方式に」と陳情
書を提出したが、なんら返事がない。住民への説明会は開かないのか。 

答宮島口みなとづくり推進協議会、宮島口まちづくり推進協議会で説明した。      

･･･････････････････････････････････････････････････････････････・・・・・・・・・・・・・・・
問 聴覚障害者が市役所、支所、金融機関、病院などで、支障なく情報提供が受けら 

  れるよう 6項目について質問。 

答  様々な分野で、検討していることを答弁。（井上：これからも注視します。）  

･････････････････････････････････････････････････････････････・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

問課長級以上の女性職員の登用率は９．８％だが、今後の数値目標は？ 

答 H27 年度第 2 次廿日市市男女共同参画プランでは、数値目標を立てる。 

 

 

 井上さちこ応援団： 廿日市市福面三丁目 14番 14号 
 Ｅメール ： luckey@network.email.ne.jp  
ブログ   ：http://ameblo.jp/luckeypink/ 
℡／fax ： 0829-56-1668 

   

無所属・討議資料 

mailto:luckey@network.email.ne.jp
http://ameblo.jp/luckeypink/


井上さちこの活動 〔主催事業や関連事業を掲載します〕 

8月 3・4日 神奈川県で男女共同参画について研修 元総務大臣片山善博さんの講演を聞く 

8月21日から23日まで 廿日市市議会産業厚生委員会視察（低酸素社会 生活保護 定住政策） 

8月 2４日 広島市中区富士見町で広島県の男女共同参画をすすめる会・県への要望書作成会議 

8月 24日 広島市南区宇品で広島県女性議員クラブで研修 

9月 7日 大野保健福祉センターで 〔聴覚障がいをもつ方を理解する講座に協力〕  

9月 １日 エディオンスタジアムで 〔なでしこリーグカップ＆オールスター2013 ブース出店協力〕 

9月 10日から 24日まで〔予定〕 9月議会・・・傍聴にお越しください 

9月 19日 アンデルセン広島で 乳がん患者の方へ朗読で元気をつなぐプロジェクトに協力 
 

 

9月 15日 広島特別支援学校で〔リレーフォーライフ 2013広島 ガンと向き合う 24時間に協力〕 

9月 21日 仲間と、宮島大聖院で 「平家物語を聴く会」開催 

10月 5日・11月 9日、12月 7日、1月 11日、2月１日  広島市男女共同参画推進センターで 

        仲間と「おひとりさまの老後を生きる 人生のたたみ方」開催～⇒大野でも開催予定 

10月 11日、12日 日本女性会議 in阿南に参加など ☆女性会・おもと会の会員の活動もあります 

 

   2013（平成 25）年 6月議会のトピックス！ 

 

 

国が東日本大震災の復興財源確保を理由に、国家公務員給与を平均７・８％削減。地方自治体にも同水準

での給与削減を要請した。国は７月からの実施を見込み、本年度から自治体財源となる地方交付税の減額

に踏み切った。国による実質的な地方公務員給与への介入として各地の首長から批判の声が出た。 

このような中、廿日市市でも 職員給与平均 ４，７ ％削減 〔25年 7月～26年月まで〕の

議案が出た。わたくし井上さちこは、「国の介入は見過ごせないが、現実的に給与の削減をしなければ、

25年度予算から市民サービスを削るか、市民のために使うべき貯金「財政調整基金」を取り崩すことにな

る。      これでは、市民の共感は得られない、と議案への賛成討論をしました。 

 

 

 
 第６回が、平成 25年 8月 19日月曜日 18時～20時に開かれました。 

委員会は公開されていませんが、会議終了後に教育長の記者会見が開かれます。 

 9月末には結果が報告される予定です。 

････････････････････････････････････････････････････････････････････・・・・・・・・・・・ 

  私が所属する「産業厚生委員会」で視察しました。 

  三次救急医療拠点として、市からは、H２５年度予算で 3,700万円を補助します。 

重篤な救急搬送者は、昨年は 798人のうち廿日市市民は４８％の 382人でした。 

               センター長さんからお話を聞き、救急車で搬送     された患者さんは一人残ら
ず診る、とお聞きし安心しました。 

････････････････････････････････････････････････････････・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

           まず阿品台団地から・・・廿日市市は人口の         ３６%が団地に住んでいる。
高齢化対策として店を作りやすくしたり、２世代世帯居住促進の視点で駐車場を 
2台おけるよう建ぺい率の緩和をしていく。 
             

        
          

暑いですね！というのが口癖になってしまいました。ゲリラ豪雨などでお亡くなりになられた方にはご冥福

をお祈り申しあげますとともに、被害にあわれた方には心からお見舞い申し上げます。  井上さちこ 

地方公務員給与の削減問題 

 

削減額は 9ケ月で約 2億 5千万円。  議員報酬も３％減額。 



 

 

 

 

 

 

 

 

  

日時 平成 25年 8月 25日〔日〕10時 場所 柿の浦集会所 
    是非、お誘いあわせて、ご参加ください。 

 
           問 市税は 23 年度から 24 年度で 4 億 5 千万円減収。24 年度から 25 年度では 1 億

円の減収だ。市の借金は 24 年度と 25 年度では 15 億 6 千万円増えて、       
61億 8,630 万円だ。税収を増やす施策を、市長はどのように考えているのか。 

答 歳出削減と下平良 2 丁目埋立て地区の活性化で税基盤の充実に力を入れる。 

････････････････････････････････････････････････････････････････････・・・・・・・・・・・ 

問 今年は時刻表の改正時期だが、おおのハートバスは、交通弱者のバスとして、 
大野市民センターの行事の開始と閉会時刻にあわせるよう考慮しているか。 

答 今年から平日は 3 台から 4 台に増やす。土曜・日曜も 2 台から 3 台にする。      
市民センターへの便利な運行は重視しているので工夫する。 

問 宮島では、桟橋から杉の浦に帰る便が不便だ。利用者の声を聞いているか。 

答 市としても、委託業者に要望を伝える。 

････････････････････････････････････････････････････････・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

問①JR 宮島口北口周辺整備事業、②JR 大野浦南口等新設事業、③東部公
民館建設事業の進捗状況と完成見込みはどうなっているか。 

答①駅北口の市道赤崎 1 号線整備にはいり、29 年度末完成目標だ。 

②大野浦駅は基本協定合意に至っていないが、１日も早い完成を目指す。                   

③昨年 4 月に示した深江地区での整備は、市民意見の集約が出来なかった。
問 2区の深江に建設予定の東部公民館計画は、東日本大震災前に出来た計画だ。 

 競艇周辺対策費 5 億円はこの地域に使う良い機会だ。防災機能をもった公民館に
という方向で市民の意見がまとまれば、市長はその意見を取り入れるのか。 

答  住民の意見の合意形成がなされれば、それにそってやっていく。  

･････････････････････････････････････････････････････････････・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

問 平成 23 年 2 月に 1 区役員の署名入りで「宮島口新桟橋は杭打ち方式に」と陳情
書を提出したが、なんら返事がない。住民への説明会は開かないのか。 

答宮島口みなとづくり推進協議会、宮島口まちづくり推進協議会で説明した。      

･･･････････････････････････････････････････････････････････････・・・・・・・・・・・・・・・
問 聴覚障害者が市役所、支所、金融機関、病院などで、支障なく情報提供が受けら 

  れるよう 6 項目について質問。 

答  様々な分野で、検討していることを答弁。（井上：これからも注視します。）  

･････････････････････････････････････････････････････････････・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

問課長級以上の女性職員の登用率は９．８％だが、今後の数値目標は？ 

答 H27 年度第 2 次廿日市市男女共同参画プランでは、数値目標を立てる。 

 

 

 井上さちこ応援団： 廿日市市福面三丁目 14 番 14 号 
 Ｅメール ： luckey@network.email.ne.jp  
℡／fax ： 0829-56-1668 

   無所属・討議資料 

mailto:luckey@network.email.ne.jp


大野東部公民館建設 
1区では、旧深江保育園跡地ではなく、柿の浦集会所の隣におき、防
災センターと兼ねたものにしようと新たな計画案を市に伝えています。 
井上さちこはその案を応援します。ご参加をお待ちしています。 

   ９月議会のトピックス！ 

 

国が東日本大震災の復興財源確保を理由に、国家公務員給与を平均７・８％削減。地方自治体にも同水準

での給与削減を要請した。国は７月からの実施を見込み、本年度から自治体財源となる地方交付税の減額

に踏み切った。国による実質的な地方公務員給与への介入として各地の首長から批判の声が出た。 

このような中、廿日市市でも 職員給与平均 ４，７ ％削減 〔25年 7月～26年月まで〕の

議案が出た。わたしは、「国の介入は見過ごせないが、現実的に給与の削減をしなければ、25 年度予算

から市民サービスを削るか、市民のために使うべき貯金「財政調整基金」を取り崩すことになる。 

これでは、市民の共感は得られない、と議案への賛成討論をしました。 

 

 

 
 第６回が、8 月 19日月曜日 18 時～20 時に開かれました。 

委員会は公開されていませんが、会議終了後に教育長の記者会見が開かれます。 

 9 月末には結果が報告される予定です。 

････････････････････････････････････････････････････････････････････・・・・・・・・・・・ 

  私が所属する「産業厚生委員会」で視察しました。 

  三次救急医療拠点として、市からは、H２５年度予算で 3700万円を補助します。 

重篤な救急搬送者は、昨年は 798人のうち廿日市市民は４８％の 382 人でした。 

               センター長さんからお話を聞き、救急車で搬送された患者さんは一人残らず診る、 

               とお聞きし安心しました。 

････････････････････････････････････････････････････････・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

           まず阿品台団地から・・・廿日市市は人口の３６%が団地に住んでいる。高齢化対策と
して店を作りやすくしたり、２世代世帯居住促進の視点で駐車場を 2台おけるよう 
建ぺい率の緩和をしていく。 

            ････････････････････････････････････････････････････････････・・・・・・・・・・・・・・・・・ 
             防災の視点を取り入れた、1 区夏祭り。青柳区長発案のねぷたは美しかった！ 
             カープ球団の取材があり、さっそくカープの HP に でっかいカープ坊やの 

ねぷたが掲載されています。   http://www.carp.co.jp/   コミュニティの欄 
            ････････････････････････････････････････････････････････････・・・・・・・・・・・・・・・・ 

 

暑いですね！というのが口癖になってしまいました。ゲリラ豪雨などでお亡くなりになられた方にはご冥福

をお祈り申しあげますとともに、被害にあわれた方には心からお見舞い申し上げます。  井上さちこ 

 

                             

地方公務員給与の削減問題 

 

井上さちこ応援団： 廿日市市福面三丁目 14 番 14 号 Ｅメール： luckey@network.email.ne.jp ℡／fax：0829-56-1668 
   

削減額は 9ケ月で約 2億 5千万円。  議員報酬も３％減額。 

mailto:luckey@network.email.ne.jp

